

**Einladung zur Pressekonferenz  
am Freitag, 19.12.2025 um 10.30 Uhr:**

## **ÖGK und Land OÖ setzen Meilensteine zur ambulanten Versorgung in OÖ Entwicklungsmedizinisches Netzwerk und Diabeteszentrum ab 2026**

Mit zwei Beschlüssen der Landeszielsteuerungskommission setzen die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) und das Land Oberösterreich für 2026 zwei richtungsweisende Schritte zur Stärkung der ambulanten Versorgung in Oberösterreich und investieren damit in die Gesundheit von Kindern und Jugendlichen mit Entwicklungsstörungen sowie in eine optimale Therapie für Betroffene von Diabetes mellitus. Beide Projekte werden unter der maßgeblichen Beteiligung des Krankenhauses der Barmherzigen Brüder in Linz initiiert und umgesetzt.

Aus diesem Anlass laden ÖGK, Land OÖ und das Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Linz zu einer gemeinsamen Pressekonferenz ein:

**Datum:**

Freitag, 19. Dezember 2024, 10.30 Uhr

**Ort:**

Seminarzentrum, Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Linz, Erdgeschoß, Seilerstätte 2, 4021 Linz

**Teilnehmende:**

- LH-Stv.<sup>in</sup> Mag.<sup>a</sup> Christine Haberlander, Landesrätin für Bildung, Frauen und Gesundheit
- Albert Maringer, Vorsitzender des Landesstellenausschusses der ÖGK in Oberösterreich
- Mag. Hubert Eisl, MBA, Gesamtleiter Barmherzige Brüder Linz
- Prim. Dr. Johannes Hofer, Abteilungsvorstand Institut für Sinnes- und Sprachneurologie, Krankenhaus Barmherzige Brüder Linz
- Prim. Priv. Doz. Dr. Dieter Furthner, Ärztliche Leitung Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck
- Dr. Clemens Gumpenberger, Fachgruppenvertreter-Stellvertreter für Kinder- und Jugendheilkunde, Ärztekammer OÖ
- Prim. Univ.-Prof. Dr. Martin Clodi, Abteilungsvorstand Innere Medizin, Krankenhaus Barmherzige Brüder Linz

Wir bitten um Anmeldung unter [presse@oegk.at](mailto:presse@oegk.at)